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Zitat von papahippie 

Ein guter Sportdirektor wäre meiner Meinung nach einer mit Weitblick, der schon in der
zweiten Liga eine Mannschaft zusammenstellt, die ohne allzugroße Veränderungen in
der 1. Liga mitmischen könnte. Der seiner Mannschaft keinen Zweitligafußball
beibringen läßt, sondern sie taktisch so schult, daß sie spielerisch was zu bieten hat.
Der Leistungsträger in der Mannschaft hält und damit Stabilität und Geschlossenheit
fördert. Talente einbaut und einen Trainer holt, der sich im Jugendfußball auskennt und
gut darin ist, Buben zu Männern zu machen.

das hast du wunderbar auf den punkt gebracht.
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